
Pastor Stolte äußert, dass das KiTaG nicht der realen Situation entspricht und fragt an, wie die 

Samtgemeinde bezüglich der Einrichtung eines Mitarbeiterraums in der Kita ST. Nikolaus stehe. Dort 

wird für die Teilnahme der Kinder am Mittagessen  ein Raum benötigt. Es werde überlegt, einen 

größeren Mitarbeiterraum anzubauen. Der bisherige Mitarbeiterraum könnte dann als Mensa für die 

Kinder genutzt werden.   Gesetzlich ist ein Raum für die Mitarbeiter vorgesehen, eine Größe ist 

jedoch nicht vorgeschrieben. Frau Röben-Guhr erklärt, dass dies im Rahmen der Haushaltsgespräche 

besprochen werden kann.  

 

Herr Koop weist darauf hin, dass die Grundlage der Finanzierungsregelung für   Investitionen, nach 

der die Gemeinde 90 % und die Samtgemeinde 10 % der Kosten trägt, zu überprüfen ist. 

 

 

 

Frau Röben-Guhr bedankt sich bei den Anwesenden und beendet die Sitzung um 16.50 Uhr. 

 

 

 

 

 Dagmar Röben-Guhr       Dr. H. Baier 

 (Fachdienstleiterin I)   (Samtgemeindebürgermeister) 

 

 

     Olga Betker 

 (Protokollführerin) 

 


